
С Е Д Ь М А Я  С Е С С И Я
В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  С С С Р

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

7 м ая в М оскве, в Больш ом 
К ремлевском  дворце откры лась 
V II сессия Верховного Совета 
С С С Р  четвертого созы ва. Сос
тояли сь заседания Совета Сою
за  и С овета Н ациональностей. 
Н а заседаниях были утверж де
ны  доклады  М андатных комис
сий о вы борах депутатов, и з
бранны х взамен выбывших.

С овет Союза и Совет Н ацио
нальностей утвердил следую 
щ ую  повестку дня сессии:

* - 1. О дальнейш ем соверш ен
ствовании организации управле
ния промыш ленностью  и строи
тельством.

2. У тверждение У казов П ре
зидиум а Верховного Совета 
С С С Р.

Д оклад реш ено заслуш ать на 
совместном заседании Совета 
С ою за и Совета Н ациональ
ностей Верховного Совета 
С С С Р. Совместно будет прово
диться такж е утверж дение 
У казов П резидиума Верховного 
С овета С С С Р.

Во второй половине дня на 
совместном заседании Совета 
С ою за и Совета Н ационально
стей Верховного Совета С С С Р 
с докладом  о дальнейш ем 
соверш енствовании организации 
уп равлен ия промыш ленностью  
и строительством выступил теп
ло  встреченны й присутствую 
щ ими П ервы й секретарь Ц ент
рального Комитета КПСС депу
тат  Н. С. Х рущ ев.

* * *
8 мая седьм ая сессия В ер

ховного Совета С С С Р продол
ж ал а  работу. Н а утреннем сов
местном заседании Совета Сою
за  и Совета Н ациональностей 
н ачалось  обсуждение доклада

 ̂ тов. Н. С. Х рущ ева о дальней
ш ем соверш енствовании орга
низации управления промыш 
ленностью  и строительством.

П ервым выступил в прениях 
депутат Ф. Р. К озлов (Ленин
град). Он сообщ ил, что на со
бран и ях  коллективов предпри
ятий  и строек Л енинграда и 
области , посвящ енны х обсуж 
дению тезисов доклада тов. 
Х рущ ева, присутствовало около 
м иллиона трудящ ихся. В ы сту
пили десятки  ты сяч человек. 
Единодуш но одобряя намечен
ны е партией и правительством 
м ероприятия, рабочие, инж ене
ры  и служ ащ ие внесли много 
предлож ений по вопросам улуч
ш ения руководства промыш лен
ностью  и строительством.

Тов. Козлов сообщ ил, что в 
состав Л енинградского эконо
мического района намечается 
включит-ь промыш ленные пред
приятия и строительны е орга
низации Л енинграда, Ленин- 

^ градской, Н овгородской и 
П сковской областей.

О ратор подчеркнул, что од
ной из важ нейш их задач я в л я 
ется  тщ ательны й подбор кадров 
в совнархозы . На работу в них 
надо направить освобож даю 
щ ихся специалистов мини
стерств, лучш ую  часть партий
ного и хозяйственного актива, 
таких  людей, которые свободны 
от проявлений местничества, 
бю рократических методов руко
водства, консерватизма.

Д епутат Н. Т. К альченко (Ук
раи нская  ССР) говорит, что 
трудящ и еся  республики с боль
ш им воодуш евлением встрети
л и  реш ения ф евральского П ле
нума ЦК КПСС и тезисы  док
л ад а  тов. Х рущ ева.

Тов. К альченко сообщ ил да
лее , что в республике намеча
ется  создать 11 экономических 
адм инистративны х районов. В 
связи  с этим намечается ликви
дировать 13 министерств.

^  Значительную  часть пред- 
-^прнятий  ликвидируем ы х ми- 
"-ни стерств  и ведомств и более 

1 6 0  строительны х организа
ций Украины  намечается пере
дать  в подчинение исполкомам 
областны х Советов.

Тов. К альченко вносит пред
лож ение одобрить мероприятия 
по перестройке управления про
мы ш ленностью  и строительст
вом, намеченные в докладе тов. 
Х рущ ева.

Д епутат И. В. Капитонов 
(М осковская область), говоря о 
вреде ведомственных барьеров, 
отметил, что они тормозили 
осущ ествление меж отраслевой

кооперации и сп еци ализаци и - 
производства. Выпуск одних и 
тех ж е типов машин и оборудо
вания распы лен по многим 
предприятиям  различны х мини
стерств. В этой связи, говорит 
депутат, мы считаем нецеле
сообразны м создание мини
стерств в Российской Ф едера
ции. О ратор предлагает в каж 
дой отрасли промыш ленности 
определить головные предпри
ятия, создав при них мощные 
конструкторские бюро и экспе
риментальны е базы.

Д епутат С. Камалов (У збеки
стан) говорит, что предлож е
ния о перестройке руководства 
промыш ленностью  и строитель
ством, в основе которых леж ит 
территориальны й признак и 
ленинский принцип дем ократи
ческого централизма, получили* 
всеобщ ее одобрение трудящ их
ся У збекистана.

П оддерж ивая предлож ения о 
сохранении некоторых союзных 
промыш ленных министерств, 
тов. К амалов считает целесооб
разным, чтобы предприятия и 
стройки остаю щ ихся мини
стерств в оперативном и хозяй
ственном отнош ениях были 
подчинены совнархозам.

Д епутат К. Т. Мазуров (Б е
лорусская  С СР) в своем вы
ступлении остановился на воп
росах развития народного хо
зяйства республики, подготовки 
ее технических кадров.

Х арактери зуя  разработан
ную структуру совета народно
го хозяйства К азахстана, депу
тат Д. А . Кунаев отмечает, что 
некоторые объединения и уп
равления совнархоза намечено 
разм естить в районах, где на
иболее развита данная отрасль 
промыш ленности. Так, напри
мер, объединение «К азахстан- 
уголь» будет находиться в К а
раганде с подчинением ему 
всех предприятий угольной про
мыш ленности республики.

Д епутат К унаев считает це
лесообразны м перевести в К а
захстан  несколько специали
зированны х проектных органи
заций, откры ть ряд новых вы с
ших учебных заведений, орга
низовать управление министер
ства путей сообщ ения, которое 
лучш е бы обеспечивало эк 
сплуатацию  и развитие сети 
ж елезны х дорог республики.■к "к *

На вечернем совместном за 
седании Совета Союза и Сове
та Н ациональностей продол
ж алось обсуж дение вопроса о 
дальнейш ем соверш енствовании 
организации управления про
мыш ленностью  и строитель
ством.

Д епутат Г. Д. Джавахишвили
(Грузинская С СР) останавли
вается на вопросах расш ире
ния прав сою зны х республик 
и повыш ения их роли в управ
лении народным хозяйством. 
Он говорит, что в 1 9 5 5 — 1956 
годах ряд предприятий был 
передан из сою зного подчине
ния в ведение республики. Р а 
бота их улучш илась.

Д епутат Я. Э. Калнберзни 
(Л атвийская ССР), охарактери 
зовав развитие экономики Л ат
вии, говорит, что на Госплан 
С С С Р долж на быть возлож ена 
координация работы всей про
мыш ленности и забота о под
держ ании строгой государствен
ной дисциплины и особенно в 
отношении взаимны х поставок 
меж ду экономическими района
ми. Н ельзя  допускать п оявле
ния местнических тенденций, 
стремления зам кнуться в рамки 
своего экономического района.

— Мне приходилось участво
вать на ряде собраний и беседо
вать с товарищ ам и по работе, 
— говорит токарь московского 
завода ш лиф овальны х станков 
депутат П. Б. Быков. — Все 
они хорошо понимают, что на
м ечаемая перестройка управле
ния промыш ленностью  и строи
тельством  даст ещ е больший 
простор развитию  производи
тельны х сил страны, а следо
вательно ускорит осуществле
ние заветной мечты народа — 
построение коммунистического 
общ ества.

Н а совместны х заседаниях 
С овета Союза и Совета Н ацио
нальностей выступили такж з

депутаты  И. Д. М устафасз
(А зербайдж ан), А. П. Кирилен
ко (С вердловская область), 
А. П. Шитиков (Х абаровский 
край), М. К. Лазуренко (У кра
инская ССР), Г. Я. Рудь  
(М олдавская ССР), министр 
путей сообщ ения депутат 
Б. П. Бещев.

9 м ая сессия Верховного 
С овета С С С Р продолж ала 
свою работу.

(ТАСС).

ОРГАН ОМСКОГО ОБКОМА ВЛКСМ.
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ЧЕМ БЫ СТРЕЕ, ТЕМ Л У Ч Ш Е
В  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О Е

С В О Д К А
О ХО Д Е З А К У П К И  ТЕЛ Я Т  ПО Р А Й О Н А М  О Б Л А С Т И  

Н А  5 М А Я  (В П Р О Ц Е Н Т А Х  К П Л А Н У ).

С Т А Д  0 - 8  0 . 0  О О Т Е Л Я Т

Т авр и чески й  — 130 8 ски й  — 53.9
Ш ерб акул ь-

123.4
М а р ь я н о в ск и й — 53.4

сний — Б ол ьш гуков -
Е^асисский — 110.5 ски й  — 52,8
А зо вск и й  — 103 0 П авл о гр ад ск и й — 52.3

, М у р о м ц е вск и й — 100.0 З н ам е н ски й  — 51.0
С а р гатс ки й  — 100.0 О н онеш ников-
Седельников. с ки й  — 50.2
ски й  — 77.8 М ол отовский  — 48.4
П ол тавски й  — 60.2 К олосовский  — 43.3
И си л ь к ул ь с к и й — 63.2 _ К орм и л овски й —  

*, К ал ачи н си и й  —
42.7

. Р усско -П олян - 37,5
сиий  — 64.9 К р у ти н ски й  — 36.0

t Н иж не-О м ски й  — 61.0 У л ьян овск и й  — 32.5
Д р об ы ш езски й  — 61.5 Н азы вае вски й  — 31.3
М о скал е нски й  — 59.8 Гор ьковский  — 31.2
Гевризский  — 59.6 Одессний — 24.8

Усть. И LU и м ений-- 51.7 Т ар ски й  — 12.6
Ч ер л аи ски й  — 54,1 Л ю б и н ски й  — 12,5
Больш еречен- „ . Т ю кал и н ск и н  — 8.4

Подведены итоги ещ е  
одной декады. За это 
время сельские комео-

Темпы низкие. Итоги 
тревожные. И если весги  
начатую работу с таким

Всего по области сей 
час закуплено 11 603 те
ленка. Иными словами, 
план контра1ггацни мо
лодняка выполнен на 52 
процента.

буется не менее трех ме
сяцев, чтобы ее завер
шить. С таким растяну
тым сроком согласиться  
нельзя.

мольцы закупили д л я j же  размахом, то потре-
общ ественного стада *--------  .......
4 344 теленка. Шестыми 
в области сдержали дан 
ное слово юноши и д е
вушки Саргатского райо
на. Неплохо потрудились  
седелы ш ковские комсо
мольцы. Д руж нее пошла 
работа у  молодежи Чер- 
лакского и Крутинского 
районов. В минувшую д е 
каду прирост к плану со 
ставил здесь  более 10* 
процентов.

Н о в ы е
с к в е р ы

Б ольш ие работы по 
озеленению  родного 

.... города разверты ваю тся
~~5 в Ц ентральном районе. 

Уже проведено два 
воскресника. А ктивное 
участие в них приняли 
юноши и девуш ки 
предприятий, учреж 
дений района, а так 
ж е студенты автодо
рожного института и 
института ф изкульту
ры. Скверы очищ ены 
от прошлогодней лист
вы, побелены стволы 
деревьев.

Нынче в районе бу
дут разбиты  новые 
скверы , посажены ты 
сячи деревьев.

Будет разбит сквер 
на улице П артизан
ской возле областной 
партийной ш колы  и 
финансово - кредитного 
техникума. В посадке 
деревьев здесь примут 
участие учащ иеся тех
никума. Всего в райо-

Антивное  участие  в посадке деревьев прин ял и  н с  в ДНИ будет ПО 
учащ иеся  85 ш колы . саж ено тридцать ТЫ

Н А  С Н И М К Е : учени ки  3 нласса ш кол ы  №  85 СЯЧ деревьев.
А. КОРНЯКОВА,

Фото э. Савина. районный садовод.

за посадкой  деревьев.

З А Л О Ж Е Н  С О В Х О З Н Ы Й  П А Р К
В М олотовском (сельском) 

районе идет декадник лесопоса
док. Уже в первы е дни декад
ника в совхозе «П ристанский» 
посажены  ты сячи саж енцев.

На центральной усадьбе сов
хоза залож ен  большой парк. В 
закладке парка активное уча
стие принимали учителя и уча
щ иеся П ристанской средней 
школы.

Больш ое количество саж ен 
цев посажено на отделениях 
совхоза. Только за  несколько 
дней было вы саж ено восемь ты 
сяч кустов акации, две тысячи 
саж енцев клена, семьсот яб
лонь. восемьсот кустов ж имо
лости. О зеленение территории 
совхоза продолж ается.

В. ПАСЬКО.

Книга болгарских друзей
Н а ж елтой облож ке 

этой небольшой книж 
ки привычный рисунок: 
в бескрайнем сибир
ском просторе идет 
комбайн. Когда п ере
листаеш ь страницы  
книжки, то заметиш ь 
знакомы е названия: 
Омск, И рты ш , Русско- 
П олянский район, сов
хоз «Ц елинны й». И 

заглави е у книжки то
ж е привычное, знако
мое — «Н а сибирской 
целине».

Но так  заглавие чи
тается в переводе. А 
в подлиннике, по-бол
гарски, оно звучит так: 
«В. целините на Си- 
бир». И издана эта 
книж ка далеко от нас 
— в Софии.

Омские комсомоль
цы хорошо помнят мо
лоды х болгар, приез
ж авш их к нам в прош
лом году помогать в 
уборке урож ая. Не за 
были омичей и наши 
болгарский друзья.

Двое из них — Х рис
то А сеноз и А ндрей 
И рмачов — написали 
книж ку о своей поезд
ке в Сибирь, о целин
ных просторах н а
шей области, где они 
трудились бок о бок 
с советскими юноша
ми и девуш ками.

Христо А сенов и 
Андрей И рманов при
слали  свою книгу в по
дарок омским комсо
мольцам.

Хуже всех закупают  
телят молодые тюкали н- 
цы. На 25 апреля план 
контрактации молодняка 
был выполнен ими на 
8.3 процента и на 5 
мая — на 8,4. А ведь 
тюкалннцам предстоит 
закупить 4 200 телят. Вот 
и подсчитайте. Если 
комсомольцы этого райо
на и впредь будут заку
пать в декаду по четы
ре теленка, то на конт
рактацию 40 телят им 
потребуется 100 дней, а 
для выполнения всего  
обязательства нужно б у 
дет более 25 лет. К этому  
времени нынешняя мо
лодежь, разум еется, вый
дет из комсомольского 
возраста.

Этот расчет мы приве
ли сегодня не случайно. 
Пусть ознакомятся с 
ним секретарь Тюка- 
линского райкома
ВЛКСМ тов. Нерков. все 
комсомольцы района. 
Для того, чтобы им ста. 

- ло стыдно. все основа
ния налицо.

Лишь чуть-чуть лучше 
тюкалинцев закупают 
молодняк юноши и д е 
пушки Любинского и 
Тарского районов. Секре
тари этих райкомов тт. 
Мигунов и Редькин тоже 
далеки от тревоги. 
Публикуемые в газете 
сводки не раз напомина
ли им: взятое обязатель
ство срывается. Но ре
шительных мер, энергич
ных действий со сторо
ны этих райкомов не 
видно и по сей день.

Серьезные опасения  
вызывают дела с закуп
кой телят в Одесском, 
Называевском и Улья
новском районах.

Купленные телята все 
ещ е медленно ставятся  
на колхозные и совхоз
ные фермы. На 5 мая 
в общ ественное стадо пе
реведено лишь около 21 
тысячи телят, то есть  
половина закупленны х. 
Цифра довольно незначи
тельная. И она должна  
сегодня вызвать у  ком
сомольцев области серь
езное беспокойство.

Таков результат де
сятидневной работы по 
закупке молодняка для 
общ ественного стада. 
Итог далеко не утеш и
тельный.

Между тем. у  нас 
есть хорош ий пример, 
пример комсомольцев 
Таврического, Ш ерба- 
кульского, Васисского, 
Азовского, Муромцевско- 
го и Саргатского райо
нов, которые с честью  
сдерж али свое слово. Их 
опыт убедительно гово
рит: нужны комсомоль
ская настойчивость,
энергичная, кропотливая 
работа. И дело выйдет 
наверняка.

Очередь теперь за  
комсомольцами других  
районов. И если они, 
по примеру передовиков, 
возьмутся за  дело по- 
боевому, то к ним то
ж е придет успех.

Чем быстрее комсо
мольцы области выпол
нят свое обязательство, 
тем лучше. Но вместе 
с тем явно не стоит 
следовать другом у прин
ципу, который гласит: 
лучше поздно, чем ни
когда. Удвоим, утроим  
наши усилия! Быстрее 
закупим 80 ООО телят.
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М у зы к ал ь н ы й  
л е к т о р и й

В апреле студенты пе
дагогического института 
прослушали лекцию пре
подавателя музыкально
го училища 10. Д . Лоб- 
кова о жизни и творче
стве композитора Шопе
на. После лекции Ю. Д. 
Лобков исполнил на 
фортепьяно произведения 
композитора.

Так в институте возоб
нови£  работу музыкаль
ный лекторий. Еще че
рез некоторое время мы 
прослушали лекцию-кон
церт о Рахманинове.

Г. Ч Е Л Я Д И Н О В ,  
студент педагогического  
института, сл уш ател ь  
ш кол ы  ю нкоров.

Гистологический 
к р у ж о к

Нам очень нравится 
заниматься в кружке >.о 
изучению гистологии. 
Члены крузкка не толь
ко готовят и заслуш и
вают доклады, но и про
водят практические ра
боты по фиксации и ок
раске тканей, по вскры
тию животных.

Большая заслуга в 
налаживании научной 
деятельности кружка 
принадлежит заведую
щей кафедрой гистологии 
института профессору 
Никитиной, ассистентам 
Зыряновой и Полухиной.

Е. К О Ш Е Л Е В А ,  
студ ентка  1 к ур са  меди
ц и н ского  института.

И н т е р е с н а я  
э к с к у р с и я

С большим интересом 
ожидали мы культпоход 
в областной музей изо
бразительных искусств.

В музее нас встретила 
экскурсовод Л. М. Жо- 
лобова. Она рассказала 
нам об истории музея, 
а затем повела по залам. 
Мы познакомились с 
творчеством советских 
художников, в том чи
сле омских.

В. Ш У Б И Н ,  
студент зем леустроитель
ного ф акул ьте та  сель, 
скохозяйственного  и н сти 
тута.

На днях в пом ещ ении  облдрам театра состоялся конце рт кандидатов на  
В сесою зны й  ф лстивало советской  молодежи.

Н А  С Н И М К Е : « К р у ти н с к и й  перепляс» в исполн ении  танцевал ьн ого  кол
лектива клуба «М еталлист». Фото В. Липоеского.

Ш Е С Т Н А Д Ц А Т Ь  Д О К Л А Д О В
В ветеринарном ин

ституте состоялась XV 
научная студенческая 
конф еренция, на кото
рой было заслуш ано 
16 докладов по р аз
личным вопросам вете
ринарии и зоотехнии.

Больш ой интерес и 
ож ивленны е прения 
вы звали  доклады  сту
дентов IV курса Руд- 
ко и Сур о лечении 
ран парафиновы ми и 
гипсовыми повязками, 
а такж е доклад сту
дентки Ионовой «В лия
ние синтомицина на 
липолитическую  и пеп- 
толитическую  перева
риваю щ ую  силу ки
ш ечного сока».

И зучению  действия

*

К олхозы  «П уть 
И льича» и имени Ми
чурина — соседи. О г 
села Ново-Логиново, 

где разм естился центр 
первой сельхозартели, 
до села Ш уево, цент
ра второго колхоза, 
— рукой подать, веего 
каких-нибудь пять ки
лометров. Но если р а 
зобраться, расстояние 
меж ду соседями до не
давнего времени было 
куда больше, только, 
конечно, не в километ
рах...

Посудите сами: со
седи, а друг к другу 
почти ни ногой. П о
этому и не было м еж 
ду селами хорошей 
торной дороги, и толь
ко узк ая , чуть зам ет
н ая  тропа п етляла по 
полям.

— Что мы у мичу
ринцев не видали, — 
рассуж дали  ещ е в 
прош лом году ново- 
логиновцы. — П усть 
уж  они к нам п риезж а
ют, им полезней...

Н амек был п розра
чен. В минувш ем го
ду новологиновцы по
лучили молока на две
сти литров от коровы  
больш е, чем соседи, до
бились лучш их пока
зателей  и в других 
отраслях  хозяйства.

О днако нынче поло
ж ение изменилось. 
О днажды, просматри
вая свежий номер рай
онной газеты , кто-то 
из членов правления 
колхоза «П уть И льи
ча» тихонько при
свистнул:

— Смотрите-ка. Н аш

0L СТАНОВИТСЯ т т * г н ! ш  
\ г п Р з п н

1 ,  Н е о ж и д а н н ы е  г о с т и
сосед по надоям моло
ка выш ел на одно из 
первы х мест, а мы... 
мы лиш ь на десятом. 
У них за четы ре м еся
ца надоено по 343  
литра, а у нас — по 
270. Как ж е это так, 
братцы?

П рош ел месяц, но и 
он не изменил соотно
шений. Н аоборот, р аз
ры в стал очевиднее, 
уж е не на 73. а па 
88 литров.

П ервы ми подняли 
тревогу комсомольцы.

Вот тут кто-то и 
подал мысль: .а что, ес
ли съезди ть  к сосе
дям, посмотреть, как 
сии работаю т, побы
вать на ф ермах,

М ысль понравилась 
всем.

П рош ло несколько 
дней, и однаж ды  ут
ром пара легких кошо- 
вок вы ехала из Ново- 
Л сгинова и в зяла  на
правление на Ш уево. 
В кош овках сидели до
ярки К атя Еремина и 
Зоя  К иселева, телятни
ца М аруся Голодаева, 
зоотехник Нина Кон
дратьева.

Вот и Ш уево. Р ас 
стояние-то оказалось 
совсем небольшим.

— П ринимаете гос
тей? — спросили дев
чата у Т ам ары  Ш аха- 
ниной, секретаря  ком-

Л. ДЕГТЯНИИКОВ, 
студент.

ВВВЕВВЕШВВВВВВВВВВВЕЕВВВВВВВЕВВЕВЕВВЕВВВЕВВВШВВВЕЕЕЕВЕВВВВ1ВВЕВВВВВ8ВВВВиВВВВВВВВ8ВВ89ВВВВЕВ8ВВВВШ ЕВВ1? 9В1ВВВВШ ВВВ1ВЕВЕВаВЕаЕЕЕЗВ1ВЕаЕВВВЕЕЕЕВЭ.

сомольскои организа
ции колхоза имени 
М ичурина.

— О бязательно, — 
обрадованно прогово
рила Тамара.

В тот же день но- 
вологиновские делега
ты в сопровождении 
хозяев побывали на 
ф ермах, познакоми
лись с доярками.

Гости интересова
лись всем: и каков ра
цион. и как соблю дает
ся распорядок дня, и 
как готовят коров к 
отелу, и многим, мно
гим другим.

Не стеснялись гости 
вы сказы вать и крити
ческие замечания. На 
Ново-М осковской ф ер
ме они обратили вни
мание, что ф ураж и р 
комсомолец Василий 
П очекуев плохо хра
нит корма. Смущенный 
Василий заверил  гос
тей, что сегодня ж е на
ведет порядок.

На этой ж е ф ерме 
были обнаруж ены  не
достатки в кормлении 
коров.

У езж ая  из колхоза, 
гости благодарили мо
лоды х хозяев за вни
мание и пригласили 
их к себе.

Соседи не зам едли
ли откликнуться. Не 
отклады вая дела в 
долгий ящ ик, они при

катили на следую щ ий 
ж е день. В составе их 
делегации были дояр
ки Зоя  П олы нская, Н а
дя Б едренева, Ю ля 
Толм ачева, свинарка 
З оя  Ш инкевич, вет
ф ельдш ер Полынский, 
бригадир С едельни
ков.

Т еперь приш лось 
краснеть и новологн- 
новцам, когда стали 
ходить по фермам. У 
ш уевских комсомоль
цев тож е оказался  
острый глаз. Н емало 
недостатков обнаруж и
ли они и указали  на 
них хозяевам .

До позднего вечера 
ходили гости по ф ер
мам.

— Ну вот, мы и 
побы вали друг у  дру
га, — сказали  они.

— А теперь, что вы 
предлагаете? -Мы, н а
пример, думаем, что 
надо бы пронести нам 
объединенное комсо
мольское собрание, а? 
На нем мы и поделим
ся своими впечатле
ниями и наблюдениями.

— И мы хотели вам 
то ж е самое предло
ж ить, — обрадованно 
воскликнули новоло- 
гиновские комсомоль
цы.

П. ш и н к и н ,
секретарь Таюского 
райкома ВЛКСМ.

синтомицина посвятила 
свою работу и сту
дентка Д митриева.

В печатлениями о 
работе меж вузовской 
студенческой научной 
конференции при М ос
ковской ветеринарной 
академии поделился 
студент 5-го курса 
П арш уткин, который 
ездил в М оскву с док
ладом «Л ечение кера- 
токоны октивитов у 
крупного рогатого 
скота вы держ анной 
кровью ».

12 научных докла
дов будет представле
но на городской смотр 
научно - и сследователь
ских работ студентов.

Совет НСО институ
та в настоящ ее время 
ведет подготовитель
ную работу к летнем у 
периоду, когда сту
денты во время про
изводственной и учеб
ной практики на ж и
вотноводческих ф ер
мах будут проводить 
наблю дения по лече
нию заболеваний и по
вышению продуктивно
сти сельскохозяйствен
ных животных.

М. ГОЛОЩЕКИН, 
декан ветеринарного 
института.

М а р ш р у т
N °  6

М еж ду городком 
нефтяников и посел
ком завода синтетиче
ского каучука есть 
трамвайное сообщ ение. 
К ак ж е работаю т трам 
ваи на этом м арш руте?

Если не вдаваться в 
подробности, мож но 
ответить одним словом  
— плохо.

В восьмом часу на 
остановках собирается 
много народу. Чтобы  
поспеть вовремя на 
работу, люди едут не 
только на подножках, 
но и на кры ш ах ваго
нов, на реш етках меж 
ду ними.

По всему м арш руту  
нет оборудованны х 
посадочных площ адок. 
Ещ е недавно пассаж и
ры, ож идавш ие трам 
вай, чуть ли не по 
колени стояли  в грязи .

П лохая работа тран
спорта очень волнует 
ж ителей  района.

В 9  «а» классе — 
27 человек. И учатся 
они вместе не один 
год. Многие из ребнг 
когда-то друж или. II 
не потому только, что 
сидели за  одной пар
той и по соседству ж и
ли. С вязы вали  их сов
местная учеба, класс
ны е дела, пионерский 
отряд, ш кола.

Но ш ло время. Р е 
бята переходили из 
класса в класс, росли. 
И х интересы  меня
лись. Теперь, кроме 
игры в снеж ки, сов
местны х прогулок и 
пионерских сборов, хо
телось сделать что-то 
больш ое, серьезное. 
Но что? Они ходили 
в кино, читали газеты  
и книги, и хотя много
го ещ е не понимали, 
видели, что окруж аю 
щ ая  ж изнь гораздо 
слож нее и интереснее, 
чем та, которой ж ивуг 
они. Тогда 14 человек 
из класса вступили з  
члены  В ЛКСМ , в клас
се образовалась комсо
м ольская организация. 
В ы брали ученики ком
сорга, но что делать 
дальш е, хорош о не 
п редставляли . С лы ш а
ли, что в других клас

Что Б Ш Т  ДАЛЬШЕ—
н е  н и ш  & е м "

сах проводятся собра
ния. Попробовали про
вести собрание и они. 
Оно получилось скуч
ным и неинтересным. 
С кем ^посоветоваться 
по работе комсомоль
ской организации, ре
бята не знали. Ч лены  
комитета комсомола 
классны ми организа
циями не интересова
лись. К лассны е ж е ру
ководители настолько 
часто менялись и так  
далеки  порою были от 
учеников, что совето
ваться с ними не хо
телось. Т ак и стали 
проводиться в классе 
сухие однообразны е 

собрания об успевае
мости и дисциплине, о 
дисциплине и успевае
мости.

А  в этом учебном 
году в 9 «а» класс на
значили нового класс
ного руководителя, мо
лодую  учительницу

Н ину Ф едоровну Яго- 
тину. Н ина Ф едоров
на давала уроки, про
водила полож енное 
время в ш коле, а после 
занятий  оставалась не
охотно.

Н ельзя  сказать , что 
собрания в классе 
совсем не проводились. 
Они проводились, но 
очень редко и были 
такими ж е скучными, 
как  и раньш е. Вся р а з
ница бы ла лиш ь в 
том, что теперь план 
работы в классе соста
влял  не комсорг и 
комсомольцы, а Нина 
Ф едоровна. С ама наме
тит м ероприятие и 
скаж ет, кому его под
готовить. А готовили 
их одни и те ж е лица: 
П аталах, Зотова. Ми
нина. К ласс оставал
ся не у  дел. Пробо
вали комсомольцы  на
мечать свои мероприя
тия. За  них на собра

ниях голосовали все, 
но, как только касалось 
дело подготовки к ним, 
не находилось никого. 
Р азуверили сь в себе 
ребята.

А энергии у  ребят 
было хоть отбавляй. 
В едь всем им едва 
исполнилось 15 лет! 
И если более воспи
танные и дисциплини
рованные с трудом  
сдерж ивали  себя в 
ш коле, то такие, как 
В алентин П олыга, Во
лодя Драч, сдерж ать 
себя не могли.

В алентин учится в 
О конеш никовской ш ко
ле второй год. До этого 
он вместе с родителя
ми побы вал во мно

гих городах. В ален
тин умный, начитан
ный, веселы й мальчик. 
В олодя ж е ничем не 
вы делялся  от других 
ребят. Трудно сказать , 
что их сближ ало, но 
скорее всего общ ее не
довольство ш кольны ми 
порядкам и, скучной, 
неинтересной ж изнью . 
Это недовольство вы
раж алось у них по-раз
ному. Валентин, не 
найдя правильного 
применения своей не
истощ имой энергии,

стал  наруш ать дисцип
лину на уроках  и пе
ременах.

В олодя ж е, наоборот, 
стал  безразличен  ко 
всему. Он тихо сидел 
на уроках, уткнувш ись 
в парту или глядя  в 
окно. На зам ечания 
учителей не реагиро
вал. У читься стал 
плохо, появились двой
ки за  четверть. С бес
покойством пригляды 
вались к двум това
рищ ам  ребята, не раз 
делали  им зам ечания, 
но толку не было.

А Н ину Ф едоровну 
полож ение в классе 
по-прежнему мало ин
тересовало. Она не 
пробовала по душ ам 
поговорить с м альчи
ками, не поставила 
вопрос о их поведении 
на классном собрании, 
не подсказала ш коль
никам, что поставить 
на правильны й путь 
П олы гу и Д рача — их 
прямое, комсомольское 
дело. Вопрос о поведе
нии двух товарищ ей 
реш ился тем, что 
их обсудили на ро
дительском  комитете и 
Польшу для  исправ
ления перевели  в дру
гой класс, а  Д рача

предупредили.
Л учш е после этого 

в классе не стало , 
Д рач вел себя по- 
преж нему.

...Ш ел урок литера
туры . Н ина Ф едоров
на объясняла новый 
материал, ш кольники 
конспектировали. Т оль
ко В олодя Д рач не 
писал.

— П очему не пи
ш еш ь, Д рач? — спро
сила учительница. Он 
с места бросил: « З а 
был дома тетрадь».

Нина Ф едоровна 
в зял а  ручку и спокой
но поставила в ж урна
ле напротив ф ам илии 
Д рача «единицу». 
Р ебята  насторож и
лись, В олодя, к аза 
лось, не обратил нaf 
это никакого внимания. 
Т олько его глаза  как- 
то странно сузились и 
загорелись недобры м  
огоньком. В есь урок  
он просидел тихо, а 
со звонком подош ел 
к учительском у столу 
и сказал : «К акая  ж е
вы ехидная!».

Обычно равнодуш 
н ая  ко всему Нина Ф е
доровна вспы хнула. 
И з этих нескольких 
слов она ясно поняла,



НА ФЕРМАХ ТРЕХ РАЙОНОВ
П я т ь  м е д а л е й  В С Х В

в о м с к о й З А О Ч Н О Й . . .

Текст А. Б р аж н и ко ва .  
Ф ото Э. С ави на .

1 В 8 В 1 1 1 1 Е Ш 2 В Ш 1 В Е В З В 2 Ш Ш 1 Ш 1 Ш В В Ш Ш Ш В Ш Ш Е В Ш 1 Ш Ш Е Г
как  не лю бят, не ува
ж аю т ее в классе. А 
поняв, испугалась. II 
ср азу  появилась
м ы сль: Д рача надо
исклю чить из ш колы. 
Т олько так  сна мож ет 
восстановить свой по
ш атнувш ийся автори 
тет. И как  ни стран
но, учителя  с ней 
согласились.

П оступок Д рача не 
ставился на обсуж де
ние в классе и на об
щ еш кольном собрании. 
Это в Оконешников- 
ской ш коле не приня
то. П росто на другой 
день после случивш е
гося  педсовет исклю 
чил Володю  Д рача из 
ш колы .

На утро об этом зн а
л и  все учащ иеся. Не 
верилось: н еуж ели  Во
л одя Д рач, не совер
ш авш ий ранее никаких 
особенных проступков, 
действительно исклю 
чен?

В 9 «а» классе в 
этот день было не до 
уроков. Все говорили 
о Д раче. И приш ли 
к такому выводу: в
том, что В олодя ис
клю чен из ш колы, ви
новаты  и они, ш коль
ники, и учителя. В едь

никто по-настоящ ему 
им не заним ался. 
В ернуть, вернуть во 
что бы то ни стало 
Д рача в ш колу, по
мочь ему окончить де
сятилетку, стать на
стоящ им  человеком. 
Это — их комсомоль
ский долг. Это — то 
почетное дело, которое 
они так  долго искали 
и не могли найти.

Свои мысли учени
ки вы сказали  вечером 
на классном  собрании, 
на котором присутст
вовали и учителя и ро
дители. Но учителям  
п оказалось оскорби
тельны м, что ш кольни
ки просят вернуть 
Д рача в ш колу. Ни за 
что! О ткровенного р аз
говора не получилось. 
И ещ е больш е обо
стрились отнош ения 
меж ду ученикам и и 
учителям и.

Со слезам и прибеж а
ли девочки из 9  клас
са в районо. Они чи
стосердечно р асск аза 
ли обо всем, просили 
от имени всего класса 
посодействовать воз
вращ ению  Д рача в 
ш колу. И вот собирает
ся очередной педсо
вет. К повестке дня

заведую щ ий районо 5 
тов. Ф оменко предлага- S 
ет добавить ещ е один j 
вопрос: рассмотреть Р
просьбу учеников 9 «а» /  
класса о возвращ ении )  
Д рача в ш колу. Учи- 
теля возмутились. За- 
чем на это тратить 
врем я? Ведь ученик 
уж е исклю чен. Долго 
приш лось убеж дать 
их, что просьба есть 
просьба и ее надо рас
смотреть. Н ачались 
вы ступления. И почти 
все были против Д р а
ча. Учителей, воспи
тателей , нисколько не 
волновала дальнейш ая 
судьба исклю ченного.
О нем говорили мень
ш е всего, а больш е 
всего вели речь о том, 
что н ельзя  отменить 
преж него реш ения пед
совета. Этим они по
дорвут свой авторитет, 
покаж ут ученикам  свое 
бессилие. С колько гр я 
зи  вы лили они на уче
ников 9  «а» класса и 
все только для  того, 
чтобы отстоять
«честь» своего учи 
тельского мундира.

Н апрасно заведу 
ющий районо тов. 
Ф оменко, секретарь  
райком а партии тов.

Н АРОДНАЯ мудрость гласит: «Учить
ся никогда не поздно». Ее, эту муд
рость, вспоминаеш ь тотчас ж е, когда 
заходиш ь в вечерние часы в классы  

школы № 85, где сейчас проводит свою  
учебную работу Омская заочная городская  
средняя школа.

Трудно учиться в заочной школе. Нелег
ко после напряженного трудового дня про
вести весь вечер за  паргой в том самом  
классе, где днем занимаются подростки, не 
обремененны е никакими обязанностями, 
кроме учебных. Полезно было бы им за 
глянуть иной раз вечером в родную школу 
и посмотреть, с каким упорством и настой
чивостью рабочие парни и девушки овла
девают знаниями, стремятся к вершинам  
науки.

И как много значат здесь чуткость и тер
пение педагога, его требовательность л  
принципиальность! Ведь в классе можно  
встретить учеников с разницей в возрасте  
в десять— пятнадцать и более лет. Нужно 
обладать большим искусством, чтобы не 
упрощать рассказ и вместе с тем  
сделать его доступным для всех, чтобы ул- 
лечь объяснением уставш их за день людей. 
Коллективные и индивидуальные консуль
тации здесь проводятся на высоком теоре
тическом и методическом уровне что осо
бенно ценят ученики.

Преподаватели этой школы — математик  
С. Т. Ж абровец, ф изик  
В. С. Добросмыслоп, ли
тераторы Е. И. Козуро- 
ва и С. М. Хоменко, * хи 
мик В. У. Мельник, ис
торик Г. В. Трифонова, 
преподаватель иностран
ного языка В. И. Пету
хов и другие очень вни
мательно относятся к 
каждому ученику. Это-о 
ж е придерживается и 
директор школы Анна 
Васильевна Ивченко, 
опытный работник на
родного образования.

Иногда бывают ещ е  
такие случаи, когда тот 
или другой учащ ийся  
по какой-либо причине 
слабо подготовится к за 
чету. По положению  
двойку в зачетную  
книжку ставить нельзя. 
Тогда педагоги спраш и
вают ученика: когда,
к какому дню он хорош о  
подготовит этот матери*  
ал? В назначенный день  
они снова спрашивают 
его и ставят в книжку  
отметку, сбавляя одни  
балл, — материал надо  
было знать вовремя!

Псе педагоги заочной  
школы — это препода
ватели техникумов, об- 
щ еобраз о в а т е л ь н ы  х  
(дневных) школ города.
А здесь  они проводят  
консультации из чистых, 
добры х побуждений лю б
ви к своей почетной про
фессии учителя. Поэто
му нет ничего удивитель
ного в том, что каждый  
и з них пользуется уваж е
нием среди учеников и, 
если хотите, любовью. 
Оно и понятно. Ведь 
они посвящают свои  
вечерние часы, часы от
ды ха, рабочей молодежи, 
давая необходимы е ей  
знания, путевку в жизнь.

: Ш И В Ш Ш И В Ш Е Е Я 1 ®

Куркин и секретарь Ъ 
райком а комсомола S 
тов. П оправко уверя- S 
ли учителей, что отме- > 
нить реш ение педсове- )  
та, пойти навстречу )  
ученикам  — это ещ е не )  
значит подорвать свой )  
авторитет. Как раз бе- )  
да в том, что учителя  )  
были слиш ком далеки > 
от учащ ихся. Н апрас- /  
но предлагалось - вер- ? 
нуть Володю Д рача в )  
класс с испы тательны м с 
сроком на месяц, дать г 
возмож ность ребятам  с 
зан яться  его ' воспита- с 
нием, разряди ть об- с 
становку в классе, а С 
учителям  сделать из с 
этого случая  серьез- С 
ный вывод для  себя, С 
поднять комсомоль- v 
скую  работу в ш коле. (

ГТри голосовании все ч 
учителя  за  исклю чени- \  
ем двух человек, под- S 
няли  руки против вое- Ч 
становления В ладими- S 
ра  Д рача в ш коле. > 

Л. КУКЛИНА. >

П ОСЛЕДНИЕ пять 
лет заочную  шко
лу посещ ают до 
600— 700 человек. 

Ежегодно д е в я н о с т о  
процентов вы пускни
ков поступают учиться а 
различны е высшир учеб
ные заведения нашей  
страны. Так, например, 
в прошлом году окончил 
эту школу секретарь ко
митета ВЛКСМ одного 
из предприятий города 
Епанешников. который, 
успеш но сдав вступи
тельные экзамены , сей
час учится в Московском  
государственном универ
ситете на ф изико-техни
ческом факультете. Быв
ш ие выпускники этой  
школы Карнаухов, Па- 
латов, Швик, Горецкая 
повышают свое образо
вание в Новосибирском  
ю ридическом институте, 
а рабочий Вениамин По
пов — в Омском маши
ностроительном инсти
туте. Очень много вы
пускников школы учит
ся в педагогическом ин
ституте наш его города.

Нынче только в деся 
тых классах занимается  
более двухсот человек, 
которые сейчас упорно  
и настойчиво готовятся  
к сдаче экзаменов' на 
аттестат зрелости. Много 
сил и энергии прилагает  
к этом у и преподаватель

ский коллектив, душ ой  
болея за  каждого д еся 
тиклассника. До позднего  
вечера не гаснет свет  
в школе: учащ иеся вме
сте с  педагогами прово
дят опыты и лаборатор
ные работы в ф изичес
ком и химическом каби
нетах, реш ают в классах  
математические задачи, 
консультируются по ис
тории, русскому и ино
странному языкам, по 
литературе.

Пожелаем ж е им, уча
щимся, успеш но сдать  
экзамены на аттестат  
зрелости, а преподавате
лям — дальнейш ей пло
дотворной работы в этом  
важном деле, в деле на
родного образования.

Н А  С Н И М К А Х : вверху
—  м а те м ати к  С. Т. Ж аб 
ровец в к р у гу  десяти 
классн и ко в; на  втором  
сни м ке  све рху  —  препо
давател ь  Е. И . Козуро- 
ва проводит к о н су л ь та 
цию  по русско м у  я зы к у ;  
на третьем  сним ке  —  пе
дагог В. С. Д обросм ы слов  
пр и н и м ае т  зачет по ф и 
зике; на ниж нем  сним ке
—  преподаватель  хим ии  
В. У. М ел ьн ик  и у ч а 
щ и й ся  Зад ор ож н ы й  пр о 
водят лабор атор ны й  
опы т.

В алентину Сухаче- 
ву знаю т далеко за  
пределам и Осокипско- 
го совхоза, где она 
шестой год работает 
дояркой. В прош лом 
году В алентина за 
воевала первое место 
в районе, надоив от 
каж дой коровы своей 
группы по 4 .0 9 6  кило
граммов молока, и 
победила свою мать — 
знатную  доярку М а
рию Н икандровну Л у
кьянову. З а  ш есть лот 
своей работы В а л е т  и- 
на получила пять ме
далей  Всесоюзной 
сельскохозяйствен!! о й 
вы ставки.

О днаж ды  на район
ном совещ ании доя
рок В алентину попро
сили рассказать  о сво
ей работе.

— Г лавное— нужно 
лю бить труд, — отве
ти ла  девуш ка. — К о
ровы  у меня такие ж.е 
черно-пестрые, как  и 
н а  других ф ерм ах н а 
шего совхоза. Но вог 
.  — »

Л е н т я я м  
не сдобровать

Т оропясь, скотники 
нанизы вали  на вилы 
огромные кипы сило
са, не глядя , броса
ли его в ясли. Силос 
падал  на пол, на спи
ны  и под ноги ж ивот
ным. но Виктор Ш апо
валов и Дмитрий З а 
водов продолж али р аз
брасы вать его. Скоро 
они бросили вилы и 
заш агали  домой,

В это время в ко
ровник приш ла группа 
комсомольцев — чле
нов контрольного пос
та. Ю ноши и девуш ки 
заботливо подобрали 
силос и, сделав в днев
нике какие-то записи, 
уш ли на другую  ферму.

На следую щ ий день 
бы ла вы пущ ена стен
газета . Д есятки  рабо
чих Н ово-С анжаровско- 
го совхоза с любо
пытством и инте
ресом читали текст и 
рассм атривали  карика
туры  на нерадивы х ра
ботников.

С. ЧЕРКАСОВ.
Русско  - П олянский 

район.

поехала я недавно на 
центральную  ф ерм у 
наш его совхоза, вижу, 
коров кормят как по
пало, Н акорм лена, на-

1 /Э Л Л Е К Т И В  на-
* * шей Богочаноз- 

ской молодежной ф ер
мы взял  в этом году 
неплохие обязательст
ва. Все доярки 
решили надоить 
от каж дой коро
вы на 1 5 0 — 200 
литров молока 
больше, чем в 
прош лом году.

Мы прилагаем  силы 
к тому, чтобы сдер
ж ать слово. Однако ус
пешному выполнению  
обязательств  меш ает 
ряд недостатков, уст
ранение которых за 
висит от правления 
колхоза.

Н ачать хотя бы с 
того, что почти все 
время нам, дояркам , 
приходилось заним ать
ся подвозкой силоса. 
П оездки за  силосом 
отнимали очень мно
го времени, что отра
ж алось на уходе за 
животными.

П равление слабо ис
пользует возмож ности 
для повы ш ения про- 
дуктивности коров. 
Так, в кормовом ра
ционе отсутствую т кар 
тоф ель, турнепс. М еж 
ду тем, возмож ность 
выдачи этого корма 
имеется.

Эти и другие недос
татки и привели к то
му, что удои молока по

поена ли корова, как 
следует вы доена ли — 
это мало кого инте
ресует... Потому ф ерма 
и отстает от нашей.

Своих коров В ален
тина приучила к стро
гому распорядку  дня, 
очередности в корм ле
нии, дойке. И ндиви
дуально подходит она 
к каждой корове при 
раздаче кормов.

.О бо всем этом В аля 
расск азал а  дояркам  
района и посоветовала:

— К орову надо р аз
даивать ежедневно. 
Б ы вает, что она в те
чение нескольких дней 
не будет прибавлять 
молока, как ни меняй 
корма, как  ни старай
ся развить ее аппетит. 
Но и после этого пре
кращ ать раздой н ель
зя: корова может уве
личить удои через оп
ределенны й период, 
отдохнув.

ф л то  и текст 
П ИГНАТЕНКО. 

К алачинский район.

П о ч е м у  с н и ж а ю т с я
Н А Д О И ?

ферме не только не 
растут, но уменьш аю т
ся. Вот характерны й 
пример. Есть у нас та
кая  корова «Г лаш ка». 
П осле отела сна дава
ла по 1 3 — 14 литров 
молока, а сейчас лиш ь 
по 9 — 10 литров. По
чему так? Д а потому, 
что после стела коров 
обычно у нас кормят 
лучш е, а затем  перево
дят на общий рацион. 
И зменение в кормле
нии и позлияло  на 
удои. А эта корэза, ес
ли ее продолж ать хо
рош о кормить, могла 
бы давать по 15 и бо
лее литров молока. Т а
ких коров, как  «Глаш 
ка», на ф ерм е много. 
Вот где р езерз увели 
чения удоев1

Ведь молока от на
ших коров можно по
лучать  гораздо боль
ше.

В. КАПИНА.
Т. БОГОЧАНОВА, 

доярки колхоза име
ни Хрущева, Знамен
ского района.



П У С Т Ь  У I 
Б О Л Ь Ш Е

Вот уж е три года 
как  в нашей ш коле ра
ботает круж ок немец
кого язы ка. Возник он 
после того, как за в я 
зал ась  переписка на
ших учащ ихся со
ш кольниками Г ерм ан
ской Демократической 
Республики. Вначале 
переписку вели лиш ь 
десять  членов круж ка, 
но с каж ды м  днем эго 
число возрастало. Р е
бята  переписы вались 
не только с Г Д Р. Они 
имеют друзей  в П оль
ш е, Ч ехословакии, 
Б олгарии , Албании, 
М онголии, К итае и 
других странах. Вско
ре  круж ок получил 
больш ую  популярность 
у  наш их учащ ихся, да 
и в других ш колах го
рода.

С успехом работает 
круж ок и сейчас. Б оль
ш ое внимание мы уде
ляем  разговорной ре
чи и чтению книг и 
ж урналов, которые 
нам  прислали учащ ие
ся  ш колы  имени К ар
л а  Л ибкнехта из горо
да Б ланкенф ельда. Н а 
зан яти ях  круж ка мы 
загады ваем  такж е за 
гадки, играем , разу 
чиваем немецкие пес
ни, пьесы, стихотворе
ния, переводим рус
ские тексты  на немец
кий язы к. Б ерем  мы

ПОСМОТРИ 
Э Т О Т  Ф И Л Ь М

АС Б У Д Е Т  
Д Р У З Е Й
для этого, главны м  об
разом , рассказы  А. П. 
Чехова. Члены  круж ка 
с больш им интересом 
читаю т произведения 
немецких писателен: 
Гете, Ш иллера, Гейне, 
Б редел я , Зегерс и 
других. Н а зан яти 
ях  круж ка мы перево
дим книгу, написан
ную преподавате
лем русского я зы к а  
одной из ш кол Б л ан 
кенф ельда. Когда пе
ревод будет закончен, 
мы пошлем его в Гер
манию.

Н едавно в наш ей 
ш коле бы ла организо
вана вы ставка, посвя
щ енная переписке с 
зарубеж ны м и д р у зья 

ми. Особое внимание 
посетителей засл уж и л  
стенд с письмами 
ученицы 9 класса М а
ши Тимофеевой. У нее 
есть друзья  во всех 
странах социалистиче
ского лагеря. Очень 
много получила писем 
девятиклассница Эль 
ма Е лпатьсзская  и 
другие. И впредь мы 
будем продолж ать пе
реписку с ребятами из 
других стран. П усть 
у нас будет больш е 
друзей.

Г. КОРШ УНОВА, 
староста кружка не
мецкого языка шко

лы №  85.

П Р О Д О Л Ж А Е Т С Я  П Р И Е М  
П О Д П И СК И  

на газеты  и ж у р н ал ы  на  
2-е полугодие 1957 года.

Подписка принимается: 
в отделах Союзпечати, в 
районны х конторах, от
делениях и агентствах  
связи, колхозными, ве
домственными почтальо
нами на селе, общ ест
венными уполномочен

ными по месту работы.
Сроки приема подпис

ки:
на центральны е ж ур 

налы — до 1 июня.
на центральные газеты  

—до 10 июня.
на областную п е ч а т ь -  

до 20 июня.
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С Е Г О Д Н Я  
В К 11 II О

И Т Е А Т Р Е :
ОБЛДРАМТЕАТР — 

«Когда цветет акация» .
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — 

«Вы сота».
«МАЯК» —  « П уть  к те

бе», «Н еобы кновенная  
карьера».

«ЛУЧ» —  «Н еобы кно
венное лето», « П уть  к  

тебе*.

Т ираж  3 2 .0 0 0 .

ность и физическую  
зак ал к у  продемонсг- %  
рировала команда
«Динамо». П осле пер
вой победы она, прав
да, несколько сбавила 
темп. Этим воспользо
вались ф утболисты  
седьмого ремесленного 
училищ а и все чащ е и 
чащ е проры вались к 
воротам «Динамо». Но 
вратарь В ладимир 
Вебер умело париро
вал все удары . Его 
справедливо назы ваю т 
«сухим» вратарем . За 
15 игр он не пропус
тил в свои ворота ни 
одного мяча.

Во второй половине 
игры  динамовцы внов-э 
загорелись стрем ле
нием к победе и доби
лись ее.

Во всех последую 
щих встречах они иг
рали  с больш им подъе
мом. Н ужно отметить 
мастерство пятерки на
падаю щ их, которые хо
рошо разы гры вали  од
ну комбинацию за дру
гой. К аж ды й из них 
забил по 4 — 5 мячей. 
Это в значительной ме
ре содействовало уве
ренной победе команды 
в блицтурнире.

На второе место 
вы ш ла команда седь
мого ремесленного учи
лищ а. Она проиграха 
толы,-о динамовцам. 
Третье место зан ял и  
ф утболисты  ш колы  
№  55.

Закончилась послед
н яя  игра. И гроки выхо
дят на заклю читель
ный парад. Главный 
судья  объ являет  ре
зультаты  и вручает 
приз газеты  капитану 
команды  «Динамо» 
М ихаилу Ромащ енко. 
Команды  седьмого ре
месленного и пятьде
сят пятой ш колы  на
граж даю тся диплома
ми 2-й степени. О бла
датели  приза под апло
дисменты присутст
вую щ их делаю т круг 
почета.

НА СНИМКАХ: вверху
— переходящ ий приз гч- 
зеты «Молодой сиби
ряк»; на среднем — 
острый момент игры; на \
ниж нем — главный с у д ь я  
блицтурнира тов. Голу- С
б ез  вручает кубок капп- J
тану команды «Динамо» J
Михаилу Ромащ енко. ^

Т екст и ф ото  
С. Н Е С Т Е Р О В А . С

П Р И З  Р А З Ы Г Р А Н

по луж ам , протягива
ет руки  к санитарной 
машине, которая уво
зит ее любимого...

О лю дях смелой и 
нелегкой профессии 
рассказы вает новый 
цветной худож ествен
ный фильм  «В ы сота», 
выпущ енный киносту
дией «М осфильм» по 
роману Е. Воробьева. 
Сдали монтажники- 
верхолазы  одну домну, 
полились огненные по
токи расплавленного 
м еталла, и вот им уж е 
надо собираться в 
путь.

П равдиво и искрение 
говорится в ф ильм е о 
разны х человеческих 
характерах  и судьбах, 
о любви и друж бе, о 
тесном рабочем кол
лективе. И зритель 
узнает на экране лю 
дей, с которыми не раз 
встречался  в ж изни. 
Это смелы й, насмеш 
ливый и чуточку само
довольны й Н иколай 
ГТасечник, К атя, ко
торая  под внеш ней 
грубостью  прячет неж 
ную и отзы вчивую  ду
ш у, талантливы й ру
ководитель прораб Ток
маков.

Ф ильм  никого не 
оставляет равнодуш 
ным. Во время сеанса 
зритель вместе с героя
ми любит и радуется, 
негодует и возм ущ ает
ся. Этому во многом 
способствует хорош ая 
игра актеров. Чудесны й 
образ бригадира П асеч
ника создал молодой 
артист Н. Рыбников, 
знакомый нам по ф иль
мам «Т ревож ная мо
лодость» и «В есна на 
Заречной улице», убе
дительно исполняет 
роль К ати И. М акаро
ва. Новый фильм  о ра
бочей молодежи — хо
роший подарок зри те
лю.

Ю. Ш ПАКОВ.

родского комитета по 
ф изической  культуре 
и спорту о готовности 
спортсменов к участию  
в соревнованиях. К. Г. 
И нш аков п оздравляет 
ф утболистов с откры 
тием летнего спортив
ного сезона и ж елает 
им новых успехов.

П арад окончен. Н а 
поле выбегаю т ф ут
больные команды седь
мого ремесленного учи
лищ а и завода «Ом- 
электроточп р и б о р». 
В заимны е приветст
вия, свисток судьи , 
первый удар  по мячу. 
Н ачалась  острая  схват
ка. К оманда завода в 
прош лом году зан ял а  
Еторое место по горо
ду. Н емало побед одер
ж али  и ремесленники. 
У ворот заводских 
спортсменов каж дую  
минуту возникали 
опасны е моменты. З а  
несколько минут до 
конца первого тайма 
их вратарю  приш лось 
вы нуть из сетки пер
вый мяч.

Во втором тайме мо
лоды е рабочие пы та
лись сквитать гол. Но 
защ и та ремесленни
ков во главе с капи
таном Георгием Пизо- 
варенко хорошо отби
вала все атаки. И гра 
закончилась победой 
ремесленников.

На поле — команды 
ш колы  №  55 и клуба 
«М еталлист». Ш коль
ники сразу  ж е зав л а
дели инициативой и 
вы играли встречу.

Хорош ую  сыгран-
Т олько что прош ел 

сильны й дож дь, и по
этому нелегко караб
к аться  по мокрым и 
скользким  ж елезны м  
ступеням . Но молодой 
бригадир Н иколай П а
сечник знает, что за 
ним со страхом  и вос
торгом следят глаза то
варищ ей, и поэтому 
с  показной н ебреж 
ностью  поднимается на 
самую  верш ину домны, 
чтобы водрузить там 
красны й ф лаж ок — 
символ одерж анной 
победы. А когда он, 
все так  ж е бравируя 
своей привычкой к 
высоте, начинает спус
каться. происходит не
счастье. Н ога посколь
зн улась , и бригадир 
падает с высоты ...

Тесным кольцом 
см ы каю тся рабочие 
н ад  телом пострадав
ш его товарищ а. Н е
бреж ной походкой, 
вразвалочку  подходит 

электросварщ и ца К а
тя . Она ещ е не знает 
о случивш емся. Л ихо 
сдвинутая  кепка, папи
роса в зубах, грубова
ты е ш уточки — она 
та к а я  ж е, как и всег
да . Но вот девуш ка 
Риднт на зем ле окро
вавленны й белый
ш арф ик, подарок, ко
торы й  она недавно вер
н у л а  П асечнику, и 
отчаянны й, рвущ ийся 
крик вы летает у нее 
из груди. К атя бежит

С остоял ась  тр ад и ц и о н н ая  к ом б и н и р ов ан н ая  
эстаф ета на  приз  газеты  «О м ская правда». Ты ся
чи горож ан  наблю дали за состязаниям и  бегу
нов, ве л ого нщ ико в  и м отоциклистов.

М а р ш р у т  эстаф еты , про тяж енно стью  в 28 к ил о
метров, бы л  разби т на четы р над ц ать  этапов. Пер
вы м к ф и н и ш у  под одобряю щ и е возгласы  зрите
лей приш ел  легкоатлет и н сти тута  ф изической  
к ул ь тур ы  Б. П етриченко. Таким  образом, перехо
дящ ий  п р и з  газеты  «О м ская правда» завоевала  
хо рош о  подготовленная  ком анда и н сти ту та  ф и з
к ул ьтур ы . Спортсм ены  преодолели 25 килом етров  
за  44 м и нуты  23 секунд

На  призы „ М о л о д о г о  с и б и р я к а ”
11 и 12 мая текущ его  

года на треке  ом сного  
стад и она  «Динамо» со
стоятся соревновани я  по  
велосипедном у спор ту  на  
п р и з газеты  «М олодой  
сибиряк» , п осв ящ ен н ы е  
отн р ы ти ю  летнего сп ор 
ти вн ого  сезона.

В сор евн о ван и и  п р и 
м у т  участие  ком анды  го
родских  коллективов  
ф и зкул ь ту р ы . Встречи  
состоят из л ично -ком анд 
ного  р о зы гр ы ш а  первен
ства  в сп ри н терски х,  
к ом ан д н ы х  и лидерских  
гонках, ги тах  с места.* * *

12 мая в Омске прово
дится  весенняя легкоат
л етическая  эстаф ета на
п р и з  газеты  «М олодой

сибиряк». Цель эстаф еты  
—  по п ул я р и зац и я  легкой  
атлетики  среди ю нош ей  
и д евуш ек  города и вы 
явление си л ь н е й ш и х
номанд.

Эстаф ета  будет про
ходить  по четы рем  гр у п 
пам. В ней п ри м ут у ч а с 
тие ком анды  спортоб-  
ществ, вы с ш и х  и сред
них  сп е ц и ал ь н ы х  учеб
ны х  заведений, ремес
л енн ы х  учил ищ , ш кол  
города.

Ком анды  - победитель
ницы  будут награж дены  
переходящ им и п ризам и  
газеты  «М олодой си б и 
ряк» и диплом ам и  пер
вой степени горнома по  
ф изической  нультуре.

*

ЭКСКШН
У ч ащ и е ся  торгово -коо

пер ативной  ш кол ы  ре
ш и ли  п об ы вать  на пред
пр и я ти я х  города, зн а 
ком ство  с которы м и  по
м ож ет нам л учш е  и зу 
ч и ть  свою  б у д у щ у ю  спе
циал ьно сть . У чащ и е ся  
уж е посетили хлебозавод, 
пи вовар ен н ы й  завод, мо
лочны й  ком бинат, кож га-  
л антерей ную  и обувную  
ф абрики,

В. К А Н А Т О В ,  
уч ащ и й ся  торгово -коопе
ративно й  ш колы .

Т р а ш ш н а я  ш Ш и р в а а н а я

О г р о м н о е  алое
полотнищ е рас
простерлось у 
входа на стадион 

клуба «М еталлист». 
Н а нем больш ими бук
вами написано: «П ри
вет участникам  перво
го городского блиц
турнира ф утбольны х 
ю нош еских команд на 
приз газеты  «М олодой 
сибиряк!» Задолго  до 
начала турнира сю да 
начали  съ езж аться  
спортсмены  и «бо
лельщ ики».

Вокруг ф утбольно
го поля колы ш атся 
яркие ф лаги  спортив
ных общ еств.

Б лицтурнир посвя
щен открытию  летнего 
спортивного сезона. 
Он проводится впер
вые в паш ем городе. 
О коло 30 ю ношеских 
команд соревновалось 
в последнее ап рел ь
ское воскресенье за 
право участия в этом 
турнире. П обедителя
ми выш ли команды 
«Динамо», второго и 
седьмого ремесленны х 
училищ , ш колы  №  55. 
завода «О мэлектроточ- 
прибор» и клуба «М е
таллист». Сегодня эти 
сильнейш ие команды 
будут бороться за  ку
бок газеты .

10 часов утра. Н а
чинается парад спорт
сменов. Стройными р я 
дами со знаменами 
вы ходят на поле ф у т
больные команды. 
Главный судья турни
ра тов. Голубев рапор
тует председателю  го-


